

LE PRESBYTÈRE 545, rue Notre-Dame



Photo : Benoît Aubry - Ottawa

Ce magnifique presbytère d'une dizaine de pièces est l'œuvre du curé Chamberland. Il le fait construire en 1937-38 avec la même sorte de pierres que l'église. Ces pierres sont extraites de la carrière de Willie Poirier située entre les villages de Montebello et Papineauville, carrière jouissant maintenant d'une protection à cause de la qualité de ses pierres.

Les dimensions et la grandeur de ce presbytère s'expliquent sans doute par l'importance de la paroisse de Montebello dans ces années-là. Il faut se rappeler qu'en 1930, la construction du *Seigniority Club* avait donné un essor vigoureux à notre village et Chamberland entendait bien refléter cette réalité dans la construction de son presbytère! De plus, à l'époque, la paroisse avait trois prêtres : le curé, le vicaire et l'aumônier des maisons d'éducation. Sans compter que, lors des visites de l'évêque, il fallait loger les prêtres des paroisses voisines qui s'associaient alors à cet événement. Les temps ont bien changé!

Le curé Chamberland l'a meublé modestement et le curé Brosseau (1943-1957) y a ajouté un peu de luxe. Les curés y résideront jusqu'en 1987.

Par la suite, le presbytère est loué à une corporation qui loge des personnes ayant besoin d'encadrement et de support pour continuer à vivre en milieu communautaire.